



CEDIDA

EL PLAN DE RENOVACIÓN SE DESARROLLARÁ HASTA 2027.

Vecinos de Nueva Aurora piden acelerar recambio de luminarias

El Municipio de Viña del Mar comenzó la renovación de 168 luminarias en la población Las Palmas–Moreno Vial, en Nueva Aurora, como parte del programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Mínvu). La iniciativa busca mejorar la seguridad y la calidad de vida de los vecinos, aunque dirigentes como Arturo Guzmán advierten que todavía hay calles a oscuras y que la delincuencia sigue afectando al sector.

La iniciativa se trata de la primera Obra de Confianza del programa en la zona, que se desarrollará hasta 2027. La inversión total alcanza los \$1.000 millones y beneficiará a 1.300 habitantes de 501 viviendas.

La alcaldesa Macarena Ripamonti destacó la importancia de priorizar las necesidades de los vecinos. “Este proyecto es el mejor ejemplo de que las decisiones más importantes se toman escuchando a quienes viven y sienten su barrio. La renovación de luminarias en Las Palmas–Moreno Vial fue priorizada por la comunidad, y responde a su necesidad de vivir en un entorno más seguro, iluminado y amigable”, afirmó.

Por su parte, la seremi de Vivienda y Urbanismo, Belén Paredes, aseguró que la obra marca un hito dentro del pro-

168

luminarias fueron renovadas en población Las Palmas–Moreno Vial.

grama. “La obra de confianza es un hito muy relevante dentro de la implementación del Programa Quiero Mi Barrio, porque es el proyecto que inicia el plan de gestión de obras que los vecinos y vecinas eligen para desarrollar en su entorno. Este es producto de un proceso participativo que es exitoso gracias al compromiso de sus dirigentes”, señaló.

Pese al avance, Arturo Guzmán, dirigente del sector San Rafael, advirtió que la delincuencia sigue afectando a los vecinos y que aún hay calles sin iluminación. “Si todos los días son tres o cuatro robos. Yo tengo muchos adultos mayores. La falta de luz expone a todos en las horas más críticas, sobre todo entre las seis y media y ocho de la mañana, cuando suben y bajan estudiantes, y ahí mismo los asaltan”, explicó.

Por ello, insistió en la urgencia de acelerar el recambio hacia los sectores pendientes. “Para nosotros es importante, porque la verdad, las luminarias son fundamentales”, concluyó. 📍